



**die
haus
ärzte**

Leitbild

Gemeinsam begegnen wir unseren Patientinnen und Patienten und begleiten sie in allen Lebenssituationen.

Das Team der Ennser Hausärzte ermöglicht langfristige, kontinuierliche Versorgung der Bevölkerung sprichwörtlich „von der Wiege bis zur Bahre“. Als erster Ansprechpartner im Gesundheitssystem sehen wir uns in der Rolle der erkennenden, behandelnden, vernetzenden, und vermittelnden Koordinationsstelle. Unser Ziel ist, unsere Patientinnen und Patienten über die gesamte Lebensspanne gut zu begleiten und zu betreuen.

Wir bieten eine zukunftsorientierte, umfassende Versorgung und Förderung ihrer Gesundheit.

Mit dem Modell eines Primärversorgungszentrums sichern wir einerseits die Existenz der bestehenden ärztlichen Kassenstellen und somit die hausärztliche Versorgung in der Region für die nächsten Jahrzehnte. Auf der anderen Seite ermöglicht uns das Prinzip der Primärversorgung, interdisziplinär und multiprofessionell zu denken und zu handeln. Das Versorgungskonzept sieht neben umfassenden Behandlungs- und Therapiemöglichkeiten auch eine Vielzahl an Gesundheitsförderungs- und Präventionsansätzen vor. Durch den Zusammenschluss der vielen verschiedenen Professionen gelingt eine breite Angebotspalette an präventiven, gesundheitsfördernden Leistungen. Wir folgen als Handlungsprämisse der Salutogenese, das heißt wir wollen die Gesundheit ganzheitlich und langfristig fördern – statt lediglich Krankheiten zu behandeln.

Unser kompetentes Team arbeitet gewissenhaft, respektvoll und interessiert mit Ihnen.

Unsere Stärke ist die Vielzahl verschiedener Berufsgruppen, Hintergründe, Meinungen und Ansichten. Vereint werden diese vom professionellen Anspruch, unsere Arbeit im Interesse unserer Patientinnen und Patienten bestmöglich zu leisten. Wichtig für uns, das Team des Primärversorgungszentrums, ist ein respektvoller Umgang untereinander und mit Allen die zu uns kommen.

Wir sichern Qualität durch interne und intensive Zusammenarbeit sowie regelmäßige Fortbildung.

Um diesen umfangreichen Aufgaben bestmöglich nachkommen zu können, braucht es ein hohes Maß an Professionalität. Dieses wollen wir einerseits durch Fortbildungen der einzelnen Berufsgruppen, aber auch durch enge Zusammenarbeit im Team erreichen.

